
TI HANNO RACCONTATO UN SACCO DI BUGIE !

NON E' VERO CHE.....

• Piazza Marconi é colpa nostra  .   Semmai é  un merito. Nel 2004 il “buco” nella Piazza c'era già. 
L'avevano voluto tutti o quasi tutti (partiti, associazioni, categorie....). Decidere di chiuderlo e 
basta sarebbe  costato centinaia e  centinaia di  migliaia di  euro.  Soldi  buttati  via!  Abbiamo 
deciso  di  proseguire  e  ce  l'abbiamo  fatta,  nonostante  tutto.  Avremo  presto  un  grande 
parcheggio  sotterraneo,  una  bella  piazza  ed  il  recupero,  grazie  agli  scavi,  di  un  pezzo 
importante del nostro passato che potremo esporre nel nuovo Museo Archeologico.

• I sensi unici in Via Dante e Viale Trento e Trieste e il rifacimento delle piazze Risorgimento e   
Venezia sono costati 15 milioni di euro  .   In realtà sono costati meno di un decimo di quella cifra.

• Le case di Viale Trento e Trieste sono state declassate dal catasto perdendo così valore  .   Una pura 
e semplice falsità inventata ad arte. Una bugia grande come una casa.

• Abbiamo ridotto i parcheggi gratuiti  .   E' vero l'esatto contrario. Ne abbiamo fatti ben 1.550 di 
nuovi.

• Abbiamo voluto l'Ipercoop e lo abbiamo privilegiato  .    Le licenze degli ipermercati le rilascia la 
Regione Lombardia. Se la prendano con chi la governa, non con noi.

• Abbiamo reso ZTL quasi tutta la città  . La ZTL così com'é, c'é dalla metà degli anni '90. Noi ci 
siamo limitati a presidiarne gli ingressi con telecamere, come prescrive la legge della Regione 
Lombardia e come si fa ormai in quasi tutta l'Europa. 

• Non abbiamo pensato alla sicurezza.   E' vero il contrario. Le uniche assunzioni fatte dal Comune 
sono  di  24  vigili  urbani,  che  stanno  diventando  per la  maggior parte  Vigili  di  Quartiere. 
Abbiamo governato la questione “Moschea di Via Massarotti”: ne avete più sentito parlare? 
Abbiamo lavorato con le Forze dell'ordine. Abbiamo coperto i rischi per scippi, rapine e furti 
con un'Assicurazione gratuita per tutti i cremonesi. I reati sono diminuiti del 7% in un anno.

• Abbiamo sottovalutato la questione Tamoil  . Ci siamo avvalsi delle migliori professionalità ed 
abbiamo svolto un'importante azione prima di analisi e poi di messa in sicurezza della zona. 
Ora l'inquinamento del terreno (presente da anni) é circoscritto nella sola area dell'Azienda. I 
gas presenti in falda sono filtrati da apposite apparecchiature installate da un anno e le acque 
delle Società Canottieri vengono bonificate da un impianto installato dal novembre 2007. E 
stiamo lavorando affinché l'Azienda si impegni a salvaguardare l'occupazione e ad accollarsi le 
ingenti spese di progressivo risanamento dell'intera area.

• Abbiamo aperto troppi cantieri per incapacità o per disprezzo della vita dei cittadini.     Ci siamo 
stati  costretti.  I primi 30 mesi  praticamente non abbiamo potuto accendere mutui.  Ci sono 
state emergenze che non potevamo non affrontare (fogne pericolanti di Via Giuseppina e Corso 
Garibaldi,  Cavalcavia). E non potevamo star lì a girarci i pollici, senza fare i lavori necessari a 
migliorare la vita della città, in attesa delle elezioni. Siamo intervenuti per abbattere il numero 
degli incidenti stradali in città. E ci siamo riusciti. In due anni sono diminuiti del 32%.

Queste sono solo alcune delle bugie messe in giro per screditare l'operato dell'Amministrazione che 
invece nel complesso ha bene operato. Certo, con limiti ed errori, come é nella natura umana.

CHI RACCONTA BUGIE PER ACCALAPPIARE VOTI NON MERITA LA TUA FIDUCIA. 
VOTA PER FAR CRESCERE CREMONA E NON PER TORNARE INDIETRO.

VOTA PER COSTRUIRE, NON PER DISTRUGGRE
SCEGLI IL TUO SINDACO. 

AL BALLOTTAGGIO VOTA CORADA


